

EDITORIAL



El procesamiento lento del avance de la crisis del sistema de atención de la salud, tanto público como privado, marcha incansablemente sin ninguna reacción por parte del Gobierno Nacional. Esto genera incertidumbre y desaliento en el sector, que no encuentra ninguna atención a los múltiples problemas.

El ajuste de los recursos públicos y la baja de las recaudaciones en el sistema de obras sociales, son consecuencia de la caída de los salarios respecto de la inflación, la estampida de los costos de los medicamentos y los insumos en general del sector Salud que hacen que todos, incluidas las prepagas, se encuentren en serias dificultades para la continuidad de sus servicios.

Estamos en emergencia sanitaria, justo en un período crítico donde se incrementa fuertemente la demanda de servicios como consecuencia de las enfermedades respiratorias, con especial énfasis en poblaciones vulnerables, como niños y ancianos. A esto se le agrega que día a día aparecen medicamentos con precios excesivos que en muchos casos están llevando al quiebre a instituciones financiadoras, como las obras sociales y las prepagas.

La situación exige una conducción política presente y un acuerdo con los sectores que permita que el impacto deje de castigar a los argentinos de cualquier estrato social.

En ese contexto, les presentamos una edición con muchos temas. El crecimiento de las teleconsultas, recurso que más avanza en el país en el contexto de la llamada telemedicina, nos llevó a conversar con referentes

que abordan la cuestión desde distintas ópticas: la prestacional, la legal y la gubernamental. Además, hacemos una primera lectura ética sobre esos nuevos procedimientos.

Reflejamos la gran expectativa generada en torno de la posibilidad de que se desarrolle en la Argentina el primer medicamento contra el síndrome urémico hemolítico de la mano de la cooperación público privada en la investigación de las enfermedades huérfanas.

En la pluma de nuestros especialistas, insistimos, porque es claramente muy necesario, en la vacunación como mejor método para prevenir las enfermedades respiratorias y evitar complicaciones, en especial con la gripe y la neumonía. Y advertimos sobre las olas de calor en Europa en el contexto del calentamiento global.

Sumamos el resumen de las más recientes Jornadas Nacionales e Internacionales de Economía de la Salud, que volvieron a poner el acento en la necesidad de universalizar el acceso a la salud y para eso vigilar los sobrepagos, la falta de transparencia y el valor de los medicamentos.

Ginés González García

**RECTOR HONORARIO
UNIVERSIDAD ISALUD**